



# Société de transport sanitaire

Bonjour,

Je suis ambulancière depuis quelques années. Avec mon collègue nous souhaiterions reprendre la société qui nous emploie. Notre patron va prendre sa retraite (bien mérité !!). Nous sommes une société de transport sanitaire familiale et nous souhaitons qu'elle perdure pour satisfaire nos patients et être présents pour les nouveaux patients qui feraient appels à nous .

Vous comprendrez que nous avons besoin de votre aide pour nous permettre d'avoir plus d'impact pour nos démarches auprès des établissements financiers qui demande un bel apport que nous n'avons pas.

Notre métier est bien plus que ça, c'est une véritable passion pour nous.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/GmkokpOj>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Linda Catalao**